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一 般 質 問 一 覧 

                                 令和６年１１月２６日 第４回定例会 

質 

問 

順 

質  問   者 質      問      事      項 

１ 

自 由 民 主 党 議 員 団 

代 表 

竹 田 ひろし 

１ 物価高騰による建設コストや区財政への影響について 

２ 教育先進都市北区の取り組みの成果と課題について 

３ ＤＸの推進について 

４ 駅周辺のまちづくりについて 

２ 

公 明 党 議 員 団  

代 表 

坂 口 勝 也 

１ 人口減少社会への北区の未来に向けて 

(1) 計画策定について 

(2) 公共施設のあり方について 

(3) 少子化対策について 

 (4) 多文化共生について 

２ さらなる区行政推進のために 

(1) 人材育成について 

(2) 複線型人事制度について 

(3) 業務のＩＣＴ化について 

(4) メンタルヘルスの取組みについて 

(5) カスタマーハラスメント対策について 

３「子どもの幸せＮｏ．１」のさらなる推進を 

(1) 子育て世帯への支援について 

(2) 不登校支援について 

(3) 子どもたちの環境改善について 

(4) 産後デイケア推進について 

４ 誰もが安心で魅力あふれる北区を 

(1) 物価高騰対策について 

(2) 障がい者支援について 

(3) 成年後見制度について 

(4) 特殊詐欺等について 

(5) ゼロカーボンシティ実現に向けて 

(6) 北区の魅力を高めるために 

(7) 和歌山市との交流について 

３ 

自由民主党北区新時代の会

代 表 

坂 場 まさたけ 

１ 経済政策への取り組みについて 

(1) 物価高騰対策について 

(2) 地域経済活性化に向けて 

２ 北区の公民連携に向けて 

(1) 行政主体の公民連携を目指して 

(2) ＤＸ推進における公民連携と行政の役割について 

３「教育先進都市・北区」への取り組みについて 

(1) 学力向上に向けた取り組みと今後の課題 

(2) 部活動の地域連携推進に向けて 

(3) 不登校対策について 

(4) 奨学金制度について 

４ 区民の健康づくりの充実に向けて 

(1) 慢性閉塞性肺疾患（ＣＯＰＤ）について 

(2) 子どもの心身の健康について 
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４ 

日本共産党北区議員団 

代 表 

永 井 朋 子 

１ 総選挙の民意を受け、国民要求の実現を国に働きかけること 

(1) 選択的夫婦別姓の実現と女性差別撤廃条約の選択議定書を批准すること 

(2) 企業・団体献金を全面禁止すること 

(3) 紙の保険証を存続させること 

２ 暮らし応援の最優先課題について  

(1) 区独自の物価高騰給付金を迅速に支給すること 

(2) 会計年度任用職員の給与を引き上げ、再任用回数上限を撤廃すること 

(3) 公契約条例の労働報酬下限額を抜本的に引き上げること 

(4) セーフティーネット専用住宅の増設や家賃補助制度の創設を 

(5) 施設使用料の値上げを中止し、学生など若者への割引制度を創設するこ 

 と 

３ 教育費無償化を目指す北区を 

(1) 小・中学校の学用品や修学旅行などの費用を無償化すること 

(2) 就学援助の基準引き上げや、修学旅行費の前倒し支給を行うこと 

(3) 区独自の給付型奨学金制度の実施に向けて 

４ 医療、介護、年金、ケアが希望となる区政を 

(1) 国民健康保険について 

(2) 後期高齢者医療保険について 

(3) 介護保険について 

(4) 物価高騰を上回る年金に 

５「いのちのとりで裁判」で取り組まれている生活保護制度の改善について 

(1) 物価高騰に見合う生活保護基準の引き上げや夏季加算の創設を国に求め 

ること 

(2) 北区独自の法外援護を拡充させること 

(3) 年金制度改正により生活保護基準を上回る利用者への温かい対応を 

６ 赤羽西地域の新規コミュニティバス計画策定について 

５ 

立 憲 ク ラ ブ

代 表 

青 木 のぶえ 

１ 安心して暮らせる子ども・子育て施策 

２ 男女平等に向けた女性施策 

３ 働く環境について 

４ ごみ収集について 
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一 般 質 問 一 覧 

                                 令和６年１１月２６日 第４回定例会 

質

問

順 

質  問   者 質      問      事      項 

６ 安 達 しんじ 

１ ランサムウェアについて 

(1) ライクキッズ関連の被害状況と対応 

(2) ランサムウェアへの対応 

２ 文化芸術に関することについて 

(1) 芥川龍之介記念館のクラウドファンディング 

(2) ココキタの設備改善 

(3) アニメ漫画等 

３ 産業に関することについて 

(1) しぶさわくんＰａｙと地域通貨 

(2) 産業ＰＲ 

４ 交通に関することについて 

(1) 自転車環境 

７ 野々山   研 

１ 赤羽駅周辺地区まちづくりは住民合意・市民参加で 

(1) 赤羽駅周辺地区まちづくり基本計画の策定とその後の進め方について 

(2) 市街地再開発「第二・第三地区」と赤羽小学校敷地の一体的土地利用につ 

いて 

 (3) まちづくり諸計画の策定に地域住民・子どもの意見を反映させることにつ 

いて 

８ 加 藤 み き 
１ 飼い主のいない猫対策について 

２ インクルーシブ教育について 

９ 佐 藤 かずゆき 

１ ＨＰＶワクチン接種の助成について 

(1) ＨＰＶワクチン流通量の減少について 

(2) 接種費用助成の延長について 

２ 防災対策について 

(1) 液状化対策について 

(2) 防災アプリの利便性向上について 

３ 国語教育のさらなる推進について 

(1) 北区教育ビジョン2024の重点事業について 

(2) 教員の授業力向上について 

４ 田端中学校旧校舎の利活用について 

10 さいとう 尚 哉 

１ 公民連携について 

(1) 公民連携の原則について 

(2) 公民連携を推進するための意識改革について 

２ ＥＢＰＭについて 

(1) ＥＢＰＭアドバイザーの起用について 

(2) 予算編成過程におけるＥＢＰＭの活用について 

３ 指定管理者制度について 

(1) 公募前における事業者とのコミュニケーションについて 

(2) 施設の設置目的と自主事業の関係について 

４ フィランソロピストの寄付金を活用した社会課題解決について 

５ 所得制限の目的について 
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11 濱 田 知 明 

１ 次世代に向けた北区の街づくり計画について 

２ 北区内におけるホームレスの現状について 

３ 東京都北区の広報について 

(1) 渋沢栄一を核としたプロモーションについて 

(2) 他の22区の成功事例や分析は 

(3) 映像写真などを使った効果的な広報 

４ 区内の商店街再生について 

(1) 少子高齢化のための施策 

(2) 新しいホテルなどの施設誘致 

(3) 老朽化した店舗への対応 

５ クリエイター支援強化と分析 

(1) ココキタを使った創造力強化 

(2) 赤羽や王子にクリエイターが自由に使えるエリア 

(3) 北とぴあに総合展示スペースを 

６ フェイク動画などによる詐欺被害への啓発活動について 

７ 区内の 2024 年度の細街路拡幅工事進捗状況 

12 仲 田 みずき 

１ 若者の抱える問題と未来につながる北区を目指して 

(1) 地域で暮らしていくために 

(2) 若者への支援体制を構築していくために  

２ 区民の命を守る北区を目指して 

(1) 国民保護法と計画について 

(2) 区民の有事における対策 

３ 西ケ原東地区のまちづくり 

(1) 滝野川体育館について 

(2) 地域資源を活用した「歩くまち」について 

 


